

Forums pour les consommateurs

## Renseignements test urinaire \*\* URGENT \*\*

Par Profil supprimé Posté le 10/11/2021 à 22h13

Bonjour, j'ai du passé un test urinaire en laboratoire sauf que "l'infirmière" à prélevé que le cannabis alors que sur la feuille transmis par le préfet c'est écrit : "une analyse d'urine avec recherche de toxiques : cannabinoïde, opiacée, cocaïne et amphétamines".

Malheureusement je ne suis pas responsable de ce que la dame comprend quand elle me demande pourquoi j'ai été suspendu et que je lui répond "cannabis"... Pensez vous que le médecin conseil va me redemandé des tests ou est-ce que ca va quand même passée et récupérer mon permis?

Ca m'embêtera vraiment de recommencer et repayer les tests..

Merci d'avance pour votre réponse ..

### 1 réponse

---

Moderateur - 15/11/2021 à 17h13

Bonjour Nj,

Si, sur la prescription que vous avez fournie, il y a avait bien écrit "cannabinoïdes, opiacés, cocaïne et amphétamines" c'est une faute du laboratoire.

Je vous conseille de revenir vers eux pour leur demander un complément d'analyses pour que tout soit effectué. Cela vous coûtera probablement un peu plus d'argent.

Si la commission médicale demande tous ces produits vous devez produire une analyse avec des résultats pour chacun d'entre eux. Sinon ils vous reconvoqueront et vous aurez à refaire l'analyse.

Cordialement,

le modérateur.